

# 北京五輪の開幕喜び祝う

中国選手の健闘を祈念しましょう! と挨拶。

## 許澤友総領事招く 東京華僑総会で祝賀会

八月八日晚、正面に赤地に黄文字でくっきりと

「熱烈慶祝北京奧運會的大幕拉開」との標語が掲げられた東京華僑總会の

八階ホールは、北京オリンピックの開幕を祝つお

よそ七十人の僑胞の喜びに満ち溢れていた。

この日、東京華僑總会は北京オリンピックの開幕を祝してさざやかな祝

賀会を催し、在日華僑と

祝賀会の開会に際し、

符易亨会長は「待望の北

京オリンピックがいよいよ開幕します。みなさん

と共にその成功を祝し、

祈念する気持ちを表わしました。

祝賀会の開会に際し、

北京五輪の成功を僑胞のみなさんと共に喜び祝うことことができ大変嬉しい」と笑顔で僑胞たちに語りかけた。

劉敬師一等書記官兼領事も祝賀会に出席した。

大先輩の韓慶愈常務理事が在席各位の要望に応えて、北京五輪の成功を祈念して乾杯の音頭をとつた。

僑胞たちは、会場のあちこちで祝杯を挙げながら、開幕式では一体どんな素晴らしい演出が行われるのか?また中国選手の活躍と金メダルは何個獲得するのか、などの話題で大いに盛りあがっていた。

六時から始められた祝賀会は、午後八時前みなさん!今宵はテレビでゆっくり開幕式の模様を堪能しましょう!との符会長のことばでお開きとなつた。僑胞たちは開幕式のテレビ中継放送を楽しみに帰途に着いた。



東京華僑總会は8月8日晚、東京華僑会館8階ホールで祝賀会を催し、中華民族百年の夢であった北京オリンピックの開幕を熱烈に祝い、その成功を祈念した